MEURSAULT

La fête du Train revient en 2016



La fête du Train est de retour. Comme la dernière édition, en 2013, les 10 et 11 décembre 2016, cette grande exposition de modélisme ferroviaires e déroulera au forum des Sports, sur une surface de 2 500 m². Celle de 2013 avait atteint sur le week-endle nombre impressionnant de six mille visiteurs, venant de toute la France et même de Suisse, Belgique et d'Allemagne. Cette manifestation est considérée par les revues spécialisées comme la

plus importante par la qualité de l'accueil et des réseaux exposés, allant de l'échelle HO, au Nen passant par le Zet 0.

Dix bénévoles à la tête de l'organisation

Au cours d'une réunion de travail avec les dix bénévoles à la tête de l'organisation de l'événement, dont Denis Thomas, maître d'œuvre, Séverine de l'office de tourisme de Meursault, Stéphane, Gérard, Philippe, Daniel, Bernard et deux Gilles, une trentaine de réseaux ont été sélectionnés venant de toute la France. La Cité du train de Mulhouse devrait à nouveau participer en exposant différents matériels de leur collection. Pour l'affiche de l'événement, la locomotive électrique Mistral sera mise à l'honneur, arrivant en gare de Meursault. Elle a été réalisée par le peintre Didier Lemaître d'Épinay-sur-Orge, lui-même passionné de modélisme ferroviaire.